あなたは どう考えますか

◆年金問題 65才までに2000万円貯める!? どれだけの 人ができるの

「安心して老後に暮らせる」はずの年金制度はどうなったのでしょう。65 才までに 2000 万円貯めることのできる人はどれだけいるのでしょうか。これから年金額は更に下がっていきます。政府は「企業が世界一活動しやすい国を作る」といって非正規労働者をふやし、労働者の給料を下げてきました。その結果、年金の保険料さえ払えない人、年金がほんのわずかしかない人が増えたのです。自己責任と突き放すのではなく、全ての人が安心して暮らせる年金制度を考えるべきです。

◆消費税 上げないと財源がない? 真っ先にするべき は法人税と富裕者税率の引き上げでしょう

10月から消費税が上げられます。政府は教育や社会保障の財源がないから仕方がないと言います。ウソです。消費税が導入されて30年。その間に法人税と富裕者への税率がどんどん下げられました。財源が足りなくなるのは当たり前です。それを消費税の引き上げで補填してきたのです。金持ちの大幅減税の尻ぬぐいを貧乏人に押しつけたのです。消費税増税などせずに法人税と富裕者税率を元に戻すべきです。どれだけ金持ち優遇をすれば気が済むのでしょう。

◆改憲 トランプの戦争に協力するため? ホルムズ海峡に自衛隊を派兵するな。戦争法廃止。

改憲は戦争できるようにするためです。トランプ大統領は「自分の国の船は自分で守れ」といいます。中東に自衛艦を送るべきですか?とんでもありません。中東で起こっているのはアメリカがイランに戦争を仕掛けているのです。それと一緒になってイランを攻撃するなど許されません。戦争放棄と平和主義は憲法の柱です。そんなことをしようとする改憲は許されません。

http://www.liveinpeace925.com

Email; info@liveinpeace925.com

TEL 090-5094-9483

講演会案内

イシカワ駐日ベネズエラ大使に聞く ベネズエラでは何が起こっているのか 日時 9月8日(日)午後1時半から 場所 阿倍野市民学習センター 会場費 800円